



LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS

DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA:

De Interés la travesía **ENBICIANDO “2025/2026”** que será protagonizada por el **Sr. Miguel Silio, Sr. Yamandú Martínez y Sr. Vicente Conculini**. Este desafío consiste en una travesía mundial, teniendo por objetivo ver el Mundial de Fútbol 2026 en Estados Unidos. Para ello, partiendo desde la Municipalidad de Galeguaychú hasta arribar a los Estados Unidos, los participantes visitaran los países que se encuentran a su paso, en bicicleta.-



FUNDAMENTOS:

Honorable Cámara:

La travesía **ENBICIANDO 2025/2026**, es una iniciativa propuesta por Miguel Silio, quien realiza cicloturismo, “una aventura sobre dos ruedas”. Ha realizado viajes por Argentina, Sudamérica, Centroamérica, Europa y Asia.-

En 2018 realizó la travesía, largando desde Madrid para llegar hasta Moscú al Mundial de Fútbol de Rusia. “*el hecho de mezclar mi pasión de cicloviajero con la pasión nacional del futbol resultó una gran experiencia*” relata Miguel Silio, por lo que cuatro años después repitió la aventura viajando desde Madrid hasta Qatar para estar presente en la última cita mundialista luego de atravesar veinte (20) países a lo largo de 10.000 kilómetros incluyendo el desierto de Arabia Saudita para arribar a Doha en Noviembre de 2022.-

Es por eso, que en esta oportunidad y teniendo como horizonte llegar a Estados Unidos para el Mundial de Futbol 2026, junto al Sr. Yamandú Martínez y al Sr. Vicente Conculini, dará inicio a una nueva travesía sobre dos ruedas, partiendo desde la Municipalidad de Gualeguaychú hasta los Estados Unidos.-

El plan de viaje incluye atravesar Sudamérica, Centroamérica y Norteamérica hasta donde juegue Argentina la primera Ronda del torneo. Para dar un detalle, solo hasta la Ciudad de México serán 14.000 kilómetros atravesando Argentina, Uruguay, Brasil, Paraguay, Bolivia, Perú, Ecuador, Colombia, Venezuela, Panamá, Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador, Guatemala, Belice y México.-

Ya desde la ciudad de México, será la última etapa del viaje hasta donde se encuentre la selección para disputar la primera ronda del certamen.-

Teniendo en cuenta que el Mundial de Futbol se disputará en 11 sedes en USA, 2 en Canadá y 3 en México el plan de viaje se definirá con precisión a partir



del sorteo de Diciembre de 2025, siendo Vancouver (Canadá) el destino con la mayor distancia (casi 20.000 kilómetros).-

Autor: Carlos A. Damasco.-